



Regierungsratsbeschluss vom 13. August 2024

Interpellation Nr. 86 Daniela Stumpf Rutschmann betreffend Zahlen und Fakten zum Asylchaos; schriftliche Beantwortung

P245242

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In der Beantwortung werden die Angaben zu den im Basel-Stadt wohnhaften Personen aus dem Asylbereich differenziert nach Status, Alter, Geschlecht und Nationalität gemacht sowie die Ausgaben und die Entwicklung der personellen Ressourcen der Sozialhilfe für die Jahre 2020 bis 2024 ausgewiesen. Rund ein Drittel der Personen wohnt in Strukturen der Sozialhilfe und zwei Drittel leben selbstständig in eigenen Wohnungen auf dem freien Wohnungsmarkt.

